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Ortschaftsrat Markwerben  Weißenfels, 15.09.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der 11. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Markwerben  am 14.09.2015 
 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 20:00 Uhr 
Ort:                Gemeindesaal, Winkel 1, Markwerben  Ende:       23:05 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschluss-

fähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 15.06.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Verpflichtung eines Ortschaftsrates (Nachrücker)   

TOP 5 Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen   

TOP 6 Satzung über die wiederkehrenden Beiträge für die           
öffentlichen Verkehrsanlagen der Stadt Weißenfels Ortsteil 
Markwerben 

132/2015 

TOP 7 Überarbeitung/Aktualisierung des Landschaftsplans        
Weißenfels 

126/2015 

TOP 8 Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte   

TOP 9 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Be-
schluss zur Tagesordnung  

 
Herr Fabig eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 4 Mitglie-
der anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
  
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 15.06.2015  
 
Die Niederschrift vom 15.06.2015 wird einstimmig bestätigt.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Es wird nochmals angefragt, warum der große Baum am Friedhof gefällt wurde. Herr 
Fabig antwortet, dass dies aus Sicherheitsgründen durchgeführt wurde.  
 
Weg zum Turm: Man kommt mit dem PKW kaum durch, da es langsam zu wuchert. Im 
Herbst soll dies zurückgeschnitten werden, damit im Notfall auch die Feuerwehr zum 
Turm hochkommt.  
 
Es wird nach dem Stand des Berger-Grabes gefragt. Herr Brückner, Leiter des Kultur-
amtes,  antwortet, dass es bereits eine Entscheidung gab, diese aber nochmals zurück-
genommen wurde, da noch Änderungen vorgenommen werden müssen. Am 
29.09.2015 um 17:00 Uhr wird im Kulturausschuss über die Richtlinie beschlossen.  
 
Vernässung / Hochwasserschutz: Zur nächsten Sitzung wird es bereits neue Informati-
onen dazu geben. Herr Bischoff erläutert kurz die Situation. 
 
Es wird klargestellt, dass der FC Markwerben nicht neu gegründet wurde, sondern in 
Liquidität war. Der Ortschaftsrat setzt sich für die Trainingszeiten für den FC Markwer-
ben ein. 
 
Es wird angefragt, ob die Tagesordnung der Ortschaftsratssitzung auf die  
Markwerbener Homepage veröffentlicht werden oder eine Verlinkung zur Weißenfelser 
Seite erfolgen kann.  
  
   
4. Verpflichtung eines Ortschaftsrates (Nachrücker)  
 
Herr Fabig liest die Verpflichtung vor. Sie wird somit aktenkundig gemacht.  
  
 
5. Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen  
 
Herr Brückner, Leiter des Kulturamtes, erklärt, wieso eine Richtlinie erstellt werden 
muss. Er geht die Richtlinie mit den Mitgliedern des Ortschaftsrates durch. Es soll durch 
das Kulturamt ein Muster für den Kosten- und Finanzierungsplan erstellt werden.  
Ein Beschluss über die Richtlinie soll zur nächsten Sitzung erfolgen. Danach muss die 
Richtlinie veröffentlicht werden.  
  
 
6. Satzung über die wiederkehrenden Beiträge für die öffentlichen Verkehrsan-

lagen der Stadt Weißenfels Ortsteil Markwerben  
 
Herr Bischoff informiert, dass die alte Satzung zum 31.12.2014 ausgelaufen ist. Eine 
neue Satzung muss demnach her. Er erläutert die derzeitige Situation.  
Frau Wettig fügt hinzu, dass es sich um wiederkehrende Beiträge handeln wird. Mark-
werben wird dabei in 2 Abrechnungseinheiten geteilt.  
Es wird angefragt, zu welcher Abrechnungseinheit der Höllenweg gehört. Dieser ist zur-
zeit nicht erfasst.  
 
Es erfolgt eine umfangreiche Diskussion. Der Ortschaftsrat kommt zum Entschluss, 
dass der Beitragssatz für den Gotthardtsberg vom FB III errechnet werden soll.  
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Die Ausgrenzung der Rodelbahn findet der Ortschaftsrat Markwerben nicht in Ordnung. 
Dadurch wird die Ortschaft auseinander gerissen.  
 
Beschluss-Nr.: MW 19-11/2015 
 
Der Ortschaftsrat stimmt der „Satzung über die wiederkehrenden Beiträge für die öffent-
lichen Verkehrsanlagen der Stadt Weißenfels Ortsteil Markwerben“ zu. 
   
Abstimmung:      dafür: 3 dagegen: 1 Enthaltung:   - 
 
 
7. Überarbeitung/Aktualisierung des Landschaftsplans Weißenfels  
 
Herr Meyer, Regioplan, teilt nochmals mit, dass im Juni 2013 die Fortschreibung des 
Landschaftsplanes beschlossen wurde. Anregungen des Ortschaftsrates Markwerben 
wurden aufgenommen und eingearbeitet. Der Plan ist jedem zugegangen. Herr Meyer 
erläutert kurz die Ziele der Aktualisierung und geht dabei auf einige Beispiele ein.  
 
Herr Fabig fragt an, ob die Wiederherstellung des Weinanbaus unterhalb vom Turm 
möglich ist. Herr Mayer antwortet, dass das sicher nicht geht, da dies ein Eingriff in die 
Natur wäre (gegen den Naturschutz).   
 
Beschluss-Nr.: MW 20-11/2015 
 
Der Ortschaftsrat Markwerben stimmt dem Entwurf des Landschaftsplanes der Stadt 
Weißenfels für den Ortsteil Markwerben zu.   
   
Abstimmung:      dafür: 4 dagegen: - Enthaltung:   - 
 
 
8. Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte  
 
Die Abstimmung erfolgt im Block.  
  
Beschluss-Nr.: 21-11/2015 
 
Die Mittel der Ortschaftsräte werden wie folgt verteilt: 
 
Freiwillige Feuerwehr Markwerben  380,00 € 
Markwerbener Kulturbanausen   500,00 € 
Turmfalken e.V.     300,00 € 
Kleinpfingstgesellschaft    500,00 € 
Rassegeflügelzuchtverein    200,00 € 
Jagdgenossenschaft    250,00 € 
Interessengemeinschaft der Salpetersieder 250,00 €. 
 
Das ergibt eine Summe von 2380,00 €.  
   
Abstimmung:      dafür: 4 dagegen: - Enthaltung:   - 
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9. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Fabig informiert über die Niederschlagswasserbeseitigung, über die auch schon im 
Stadtrat informiert wurde. Jedem Mitglied des Ortschaftsrates liegt diese Informations-
vorlage vor. Frau Girnus erläutert die Problematik. Es erfolgt eine kurze Diskussion.  
 
Am Ortsausgang nach Uichteritz fehlt auf der einen Seite ein überdachtes Wartehaus 
an der Bushaltestelle. Der FB IV hat Vorschläge unterbreitet, wie es realisiert werden 
könnte, z.B. durch Umsetzen der Bushaltestelle, …).  
 
Herr Fabig informiert, dass in Uichteritz eine Hochwasser-Diskussion stattgefunden hat.   
 
 
  
Fabig Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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